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Итоги выборов в Верховный Совет СССР

ЕДУТ В СОВХОЗ
Молодежь Уралмашстроя с 

большим одобрением встрети
ла решения мартовского Пле
нума ЦК КПСС. Доклад Ни
киты Сергеевича Хрущева и 
.постановление Пленума об
суждались в бригадах. Осо
бенно горячо откликнулись 
комсомольцы и молодежь на 
призыв партии ехать на по-

Центральная избирательная комиссия подвела окон
чательные итоги выборов в Верховный Совет СССР, 
состоявшихся 18 марта 1962 года.

По данным окружных избирательных комиссий, чис
ло избирателей, внесенных в списки избирателей, в це
лом по СССР составило 140:022.359 человек, из них при
няли участие в выборах 139.957.809 человек, или 99,95 
процента.

Для проведения выборов в Совет Союза был образо
ван 791 избирательный округ. Выборы состоялись во 
всех избирательных округах. За кандидатов в депутаты 
Совета Союза голосовало 139.210.431 человек, что сос
тавляет 99,47 процента участвовавших в голосовании.

Все выставленные кандидаты получили абсолютное 
большинство голосов и были избраны депутатами.

Для проведения выборов в Совет Национальностей 
было образовано 652 избирательных округа. Выборы 
состоялись во всех избирательных округах. За кандида
тов в депутаты Совета Национальностей голосовало 
139.391.455 человек, что составляет 99,60 процента участ
вовавших в голосовании.

Все выставленные кандидаты получили абсолютное 
большинство голосов и были избраны депутатами.

Центральная избирательная комиссия, рассмотрев 
материалы, представленные окружными избирательны
ми комиссиями, на основании статьи 38 Положения о 
выборах зарегистрировала избрание депутатов в Вер
ховный Совет СССР по всем избирательным округам.

Всего избрано 1 443 депутата, в том числе 791 депутат 
Совета Союза и 652 депутата Совета Национальностей.

Все избранные депутаты являются кандидатами на
родного блока коммунистов и беспартийных.

(ТАСС).

стоянную 
совхозы.

Немало 
приходят

работ и в колхозы и

молодых строителей 
в эти ■дни в коми-

тет ВЛКСМ треста. Они про
сят направить их на работу в 
колхозы, и совхозы области.

Комитет уже отобрал пер
вую группу из одиннадцати 
наиболее достойных молодых 
строителей. Всем им вручены 
комсомольские путевки в под
шефный совхоз «Искра» Ар- 
тинского района.

Это штукатуры А. И. Вау
лина, Л. И. Дружинина, А. В. 
Иванова, Л. Н. Куваева, В. П. 
Неуйлшна, Л. М. Хитеева, ка
менщики В. К. Агеев, В. П. 
Бакланенко, Г. И. Котляров, 
А. Н. Дашунин, Г. А. Павлов.

Все они решили ехать в 
совхоз на постоянную работу, 
чтобы собственными руками 
участвовать в важнейшем де
ле подъема сельского хозяй
ства.

к .
Сейчас уже и не вспомнишь, сколько ребят обучил Алек

сандр Трофимович Буравлев мастерству каменщика. Как го
ворят, по всему свету разбрелись его ученики.

А сам Александр Трофимович продолжает трудиться в 
том же девятом управлении и по-прежнему считается одним 
из лучших каменщиков.

НА СНИМКЕ: А. Т. БУРАВЛЕВ.
Фото С. Быданцева.

Совещание экономистов-общественников
Первое областное совещание работников общественных бюро 

экономического анализа совпало со второй годовщиной нового дви-
жения экономистов-общественников, 
стране по инициативе коллективов 
турбомоторного завода.

которое развилось в нашей 
Уралмашзавода и Уральского

Докладчик — начальник планово-экономического
совнархоза В. М, Пекаревич — привел интересные

НАГРАДА, ЗАВОЕВАННАЯ
ШЕРЕНГЕ 
строительных

передовых 
организа-

управления 
данные. На
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Будут
1 2-тде тр оные

Среди изделий первого цеха за
вода железобетонных изделий 
№ 1 все большее место занимают 
прогрессивные иапряженно-ар.ми- 
рованные конструкции.

ций области идет кол
лектив треста Уралтрансспец- 
строй. По итогам работы за 
четвертый квартал прошлого 
года трансспецстроевцы завое
вали переходящее Красное 
знамя облсовпрофа и совнар
хоза и первую премию. Спра
вился трест и с программой 
первых двух месяцев текуще-

участка нулевого 
торым руководит

цикла, ко
тов. Царь-

передана
Сейчас 

подготовка 
вых балок

в цехе заканчивается 
к выпуску 12-метро- 
для промышленных

го года.
Среди 

делений 
трудится 
ления.

строительных подраз- 
треста устойчиво 

коллектив 18 управ- 
В прошлом году он

ков, в январе, например, сде
лал пять фундаментов под жи
лые дома в шестом квартале 
Уралмаша.

На прокладке железнодорож
ных путей в ТЭЦ Уралмаша и 
к новому цеху сварных ма-
шиностроительных
ций

конструк
высоких производствен-

Строители 15 управления тре
ста Жилстрой сдачей 40-квартир- 
ного крупноблочного дома подве
ли 22 марта к концу свою работу 
в квартале «А» по улице Шев
ченко. Всего ими.здесь построено 
четыре дома — два 40-квартир
ных и два 80-квартирных. Качест
во последнего сданного жилого 
здания признано комиссией «бо
лее улучшенном».

Дальнейшую застройку, этого 
квартала будет продолжать кол
лектив девятого управления 89 
треста. Сейчас здесь трансспец- 
строевцы 20 управления ведут 
нулевой цикл для новых домов.

строек Свердловска. Строительно- 
ремонтная группа под руковод
ством мастера тов. Ганаева го
товит стенд и оборудование. 
Большую помощь в работе ока
зывают ремонтникам бетонщики 
бригады тов. Опушнева, которые 
готовятся к выпуску новой про
дукции.

С апреля должен начаться вы
пуск 12-метровы<х предваритель
но напряженных балок.

на протяжении трех кварта
лов сохранял за собой первое 
место и переходящее Крас
ное знамя треста и объеди
ненного построечного коми
тета, неоднократно отмечался 
как лучший коллектив в со
ревновании специализирован
ных строительных организаций 
Ленинского района и города.

Успешно трудится управле
ние и в текущем году. Январ
ский план был выполнен на 
103,9, а февральский — на 
105,3 процента. Перевыпол
няется и задание по произво
дительности труда.

Отрадно отметить, что все 
шесть участков управления ра
ботают устойчиво. Коллектив

ных показателей достиг кол
лектив старшего прораба тов. 
Буланова, на прокладке водо
проводных и канализационных

1 января 1962 года в нашей обла
сти насчитывалось 800 бюро и 
групп экономического анализа, 

работающих на общественных 
началах. В них принимает уча
стие свыше 7 500 экономистов, ин
женеров, техников, бухгалтеров 
и рабочих-новаторов. Только в 
1961 году экономия от внедрен
ных мероприятий, разработанных 
экономистами - общественниками, 
составила около шести миллионов 
рублей.

Выступавшие в прениях пред
ставители общественных бюро 
экономического анализа заводов 
и фабрик, рудников и шахт, 
строительных организаций рас-

трасс к 
старшего 
рова.

На 11 
полнил

ЦСМК коллектив
прораба тов. Пет-

процентов перевы- 
плановое задание на

объектах завода пластмасс и
«Уралэлектроаппарата» 
рабский участок тов. 
духа в феврале.

Не снижая темпов

про-
Свято-

продол-

сказали о своей работе, 
радостях, неизбежных 
ниях, а также и о новых 
и начинаниях.

Участники совещания

первых 
огорче- 
задачах

приняли

Четвертый 
крупнопанельный 
Закончен монтаж крупнопа

нельного дома № 6 в 21 квартале 
Вторчермета. Последними ушли с 
этажей монтажники звена тов. 
Кабанова, работавшие в ночную 
смену.

Это четвертый крупнопанель
ный дом, смонтированный в этом 
году бригадой тов. Губина из ' 
управления № 13.

На снимке:

жает работать коллектив уп
равления и в марте. Досроч
но выполнить квартальный 
план по всем показателям, 
встретить Первомай четверто
го года семилетки отличными 
показателями в труде, сохра
нить за собой переходящее 
Красное знамя — вот думы 
и помыслы рабочих и служа-
щих передового 
равления.

в тресте уп-

Н.
*

КИСЕЛЕВ.
*

момент вруче-
ния коллективу управления 
переходящего Красного знаме
ни треста. На трибуне — уп
равляющий трестом В. С. Гри
горьев, у знамени — началь
ник СУ-18 М. Я. Шукалюков, 
справа за столом президиу
ма — председатель объединен
ного постройкома треста Ф. К. 
Коновалов.

Фото М. Галанова, 
председателя постройкома

СУ-18.

обращение ко всем экономистам- 
обществениикам с призывом ак
тивизировать работу бюро и 
групп экономического анализа в 
изыскании новых резервов повы
шения производительности труда, 
увеличении выпуска и повыше
нии качества продукции, сниже
нии издержек производства и 
увеличении рентабельности.

На совещании состоялось на
граждение активистов значками 
«Отличник социалистического со
ревнования РСФСР» и Почетны
ми грамотами совнархоза и обл
совпрофа.

Среди награжденных значками 
председатель комитета экономики 
областного совета научно-техни
ческих обществ кандидат эконо
мических наук П. О. Косяков. По
четной грамотой награжден про
фессор Уральского политехниче
ского института П. А. Жуков.

Почетные грамоты вручены об
щественным бюро экономического 
анализа Уралмашзавода и Ураль
ского турбомоторното завода — 
инициаторам движения экономи
стов-общественников.

С. БЕЛЯЕВ, 
старший инженер- 

экономист 
Свердловскгорстроя.



Больше жилья свердловчанам
ОНОВНОЙ продукцией на

шего завода, которую мы 
поставляем на стройки 

Свердло'вска, являются панель
ные перегородки и мелкие гип
совые плиты. Третий год работаю 
я па заводе и могу сказать, что 
качество нашей продукции дол
гое время было плохим. Поэтому, 
естественно, получали мы много 
претензий от строителей. Жало
вались они на нас повсюду, не
довольны были нашими перего
родками и мелкими плитами.

Но вот в конце прошлого года 
и особенно в начале нынешнего 
положение резко изменилось. Те
перь все меньше и меньше полу
чаем мы рекламаций, — видимо, 
больше стала устраивать строи
телей продукция завода. Я гово
рю так на том основании, что 
по долгу службы мне приходится 
держать самую тесную связь со 
строителями города и одновре
менно следить за качеством вы
пускаемых заводом изделий.

За счет чего же улучшилось 
качество, скажем, панельных пе
регородок? Причин, конечно, 
много. Раньше, например, самой 
большой бедой были перекосы 
перегородок. Пока проходит она 
под прокатным станом, каркас 
вместо правильной прямоуголь
ной формы приобретал форму па
раллелограмма.

Долго бились над тем, как из
бежать перекосов. Наконец, глав
ный инженер завода В. Галинду- 
хин предложил сбивать каркас 
рейками, располагая их по диа
гонали. Попробовали — получи
лось неплохо. Кстати, этим нов
шеством добились мы и повыше
ния прочности перегородок.

Однако перекосами страдал и 
другой вид продукции — перего
родки с дверными проемами. 
Как проходят под ставом — в 
проеме обязательно изгиб полу
чается. И здесь помогла творче
ская мысль. По предложению 
мастера тов. Догадова избавились 
мы и от этого недостатка.

Более разнообразным стал в 
последнее, время и ассортимент

Не год же
76-квартирный крупноблочный 

дом Свердловского мясокомбината 
был смонтирован еще в июне.
Но полгода 
пустовало, 
вдвоем или 
да, чтобы 
недоделки.

Только в 
дом вошли

пятиэтажное здание 
Лишь монтажники 
втроем являлись юю- 
ликвидировать свои

середине января в 
отделочники. Прошло

еще полтора месяца, прежде чем 
на площадке появилась первая 
шпунтовка.

Почему? Ведь, не говоря даже 
об упущенных еще ранее воз
можностях, строители свободно 
могли сдать дом в эксплуатацию 
в первом квартале. Такое обяза
тельство было принято коллекти
вом нашего управления.

Сейчас в доме трудится один
надцать бригад. В их составе 
около 180 тптукатуров, маляров, 
плотников.

Столярка в проемах установле
на еще летом. Почти везде наст
ланы полы. Штукатуры тоже 
скоро заканчивают ’свою работу. 
Но уже теперь «ни обеспечили 
вполне достаточный фронт работы 
малярам.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
2 стр. 24 марта 1962 г.

наша общая
задача

продукции. Уже освоено произ
водство перегородок с каналами 
и штрафами для внутренней элек-

с отверстиями длятропроводки, I 
электророзеток. 

Пока нельзя,
что с качеством 
де все хорошо.

конечно, сказать, 
изделий на заво- 
Немало еще при

дется поработать, чтобы добить
ся достаточной прочности пере
городок. Видимо, здесь главную 
роль должны сыграть более жест
кие требования к качеству изде
лий со стороны отдела техниче
ского контроля и мастеров. Нуж
но также привлечь к этому и 
ших рационализаторов.

В своем выступлении мне 
телось бы остановиться еще 

на-

хо- 
и

на том, что строители не всегда 
прислушиваются к нашему мне
нию, ие всегда выполняют наши 
требования.

Взять, к примеру, такой во
прос, как хранение и транспорти
ровка панельных перегородок. 
Как хранятся они на строитель
ной площадке? Очень плохо. По 
техническим условиям они долж
ны храниться на специальных 
складах, созданных на каждой 
строительной площадке. Но таких 
складов нет. Перегородки при 
разгрузке с панелевозов ставят к 
стене здания. Здесь они деформи
руются, многие из них просто ло
маются. Но ведь это не 
зяйски!

Зачастую неправильно и 
портируют их на этажи 

по-хо-

транс- 
стрбя-

щихся зданий. И тут бьются эти 
перегородки и прогибаются они 
так, что потом нельзя их даже 
использовать.

Далее. Никакого порядка до 
сих пор мы не можем добиться с 
возвратом контейнеров. Раньше, 
до того, как в Свердловске на
чали монтировать .крупнопанель
ные дома скоростным методом, на

ему стоять!
А у маляров положение куда 

хуже. Подготовительную работу 
они везде, где возможно, уже 
провели. Как только из комнаты 
уходят штукатуры, маляры уже 
принимаются там за столярку. 
А красить начисто нельзя нигде. 
Маляры бригад тт. Парунина и 
Есиной, работающие сейчас в 
доме, справились бы с этой ра
ботой за десять-двенадцать дней. 
Это умелые, трудолюбивые кол
лективы отделочников, хорошо 
владеющие своей профессией.

Но что могут делать маляры 
в доме, где нет тепла! Речь идет 
не о наших претензиях к сан
техникам. И не о теплотрассе, ко
торая уже проложена и засыпа
на! Весь вопрос упирается ис
ключительно во врезку в общую 
отопительную систему мясоком
бината. Как считают заказчики, 
до пуска новых котлов подсоеди
нение дома по постоянной схеме 
невозможно. О временной схеме 
никто не заботится. И ясно, что 
если мы не сдадим дом сейчас, 
то он простоит чуть ли не до ию
ля. Неужели это никого не бес
покоит?

Н. КОСТОМАРОВ, 
прораб управления № 12.

заводе 
торый 
Теперь 
та, то
перегородок сразу на три дома. 
Чтобы поставлять перегородки 
строго по циклограмме, мы. долж
ны получать со строительных 
площадок контейнеры обратно 
только в том порядке, в каком 
мы их посылаем. Иначе, на 
складе готовой продукции завода 
получается такая неразбериха, 
что циклограмма срывается и мы 
вынуждены отсылать порожние 
панелевозы на розыски нужных 
контейнеров.

Так, налгример, с дома № 4 
в двадцать первом квартале на 
Вторчермете однажды вместо
12 контейнеров 
ко 6, ас дома 
женного там же, 
контейнеры, хотя 

вернули толь- 
№ 7, располо- 
вдруг привозят 
оттуда мы во-

обще в этот день их не должны 
были получать.

Путаница с поставкой, что 
приводит к напрасному, бесполез
ному расходованию перегородок, 
происходит у нас и с теми до
мами, которые монтируются в 
течение продолжительного вре
мени.

Скажем, вывезли мы перего
родки на все пять этажей дома. 
Пока его монтируют, какую-то 
часть изделий побьют. Просят 
довезти комплект па этаж. При
возим. В дело уходит, конечно, 
не весь комплект, 
нают монтировать 
диспетчер того же 
делает заявку на 

А когда начи- 
другой дом, 

треста снова 
все пять эта-

жей. Спрашивается, а куда же 
делись излишки, почему они не 
учитываются?

И, наконец, последнее — про
стои панелевозов под разгрузкой 
на строительных площадках. Это 
общая с автотранспортниками 
наша беда. Простои, которые ча
сто случаются исключительно 
из-за неорганизованности, до
стигают двух с половиной-трех 
часов. Представляете, какой 
урон наносится, если подсчитать, 
сколько напрасно простаивают 
панелевозы, окажем, в течение 
месяца на стройках города?!

Более двухсот тысяч квадрат
ных метров жилья должны сдать 
в нынешнем году в эксплуатацию 
тресты Овердловскгорстроя. Это 
большая задача. И за успешное 
решение этой задачи надо бороть
ся сообща и строителям и нам, 
работникам заводов.

К. БОРИЧЕВ, 
мастер-комплектовщик 

завода гипсовых изделий.

Председательствует тов. Литвак.
По вторникам и пятницам ве

черами в помещении партбюро 33 
треста собираются хозяйственные 
руководители треста и управле
ний, секретари партийных, комсо
мольских организаций, председа
тели постройкомов.

Ровно в шесть часов в кабинет 
входит всегда собранный и подтя
нутый главный инженер 
тов. Литвак.

— Где остальные? — 

треста

строго
опрашивает он, заметив несколь
ко пустых стульев.

_ Задержались...
— Записать их, — еще строже 

говорит тов. Литвак.
Записать — это для того, что

бы в следующий раз, тоже на 
штабе, не забыть прочесть . опоз
давшим и неявившимся длинную 
нотацию.

И, наконец, трестовский штаб 
начинает работу. Продолжается 
он три-три с половиной часа.

Можно спофить по поводу того, 
какую пользу приносит штаб. Но 
остается бесспорным, что рабочий 
день каждого .из его участников 
удлиняется систематически два 
раза в неделю почти наполовину. 
Это, возможно, и не так страш
но для тех, кто работает в самом низаний управлений, приходится

был один комплект, в ко- 
входило 12 контейнеров, 
у нас три таких комплек- 
есть мы ведем поставку

ж
АК ДРУЖНЫЙ, инициативный и работоспособный кол
лектив знают в цехе сухой штукатурки завода гипсо
вых изделий бригаду Александра Фуфачева из отделе

ния мелких блоков.
Дневная норма для такой бригады — 350 квадратных 

метров гипсолитовых блоков. Но бригада тов. Фуфачева по
чти всегда выдает от 450 до 600 квадратных метров. Такого 
успеха она сумела добиться не только благодаря своей сла
женности, умению, но и тому, что здесь каждый, начиная с 
самого Александра Фуфачева, думает над увеличением про
изводительности труда.

НА СНИМКЕ: бригадир А. ФУФАЧЕВ.
Фото С. Быданцева.

По следам наших выступлений

Под контроль общественности
в письме каменщиков 17 управ

ления, опубликованном в «Сверд
ловском строителе» под таким за
головком 24 февраля, .шла речь
о непорядках 
детских яслей

Председатель

на строительстве 
треста Жилстрой. 

объединенного
построечного комитета треста тов. 
Злоказов сообщил, что выступле
ние газеты обсуждалось на засе
дании постройкома и признано 
правильным. Председателю жи
лищно-бытовой комиссии построй-

«Когда оправдываются сомнения»
Так была озаглавлена коррес

понденция, опубликованная в 
№ 11 нашей газеты.

Руководители первого и пятого 
управлений треста № 33 тт. Опа
рин и Гаев сообщили, что факты 
отставания работ на строительст
ве второго, шестого и девятого 
жилых домов в квартале № 9 
имели место. С начальниками уча
стков первого и пятого управле
ний, занятых сооружением этих

«В сердце управления — непорядок»
Под таким заголовком в № 17 

«Свердловского строителя» была 
опубликована статья о непоряд
ках на растворном узле СУ -14.

Главный инженер управления 
тов. Кушнарев сообщил, что 
статья обсуждалась на расши
ренном заседании партийного 
бюро. Большинство фактов, ко
торые упоминаются в газете, 
имели место. Управление при- 

управлении треста. А те, кто ра
ботает на строительных площад
ках? Им нужно добраться до тре
ста, пде-то в десять часов вече
ра они возвратятся домой, а 
ведь утром, к .восьми часам, опять 
нужно быть на площадке!

Ко всему прочему штаб прохо
дит как раз в те дни, когда 
должны проводить свою работу 
неосвобожденные секретари пар
тийных организаций и председа
тели постройкомов. И нет ничего 
удивительного в том, что кто-ни
будь из этой категории людей 
опаздывает на штаб или не яв
ляется вовсе. Не хватает вре
мени!

Обо всем этом тов. Литваку, 
конечно, говорили. Однако пока 
ничего не .изменилось. Твердо 
стоит на своем председатель шта
ба. И будет стоять, потому что 
вмешаться некому. Секретарь 
партийной организации треста 
тов. Первой сам является членом 
штаба и считает, что его дело 
подчиняться председателю, тов. 
Литваку.

В конце концов создалось та
кое положение, что, например, 
нам, секретарям партийных орга- 

кома тов. Большакову поручено 
в дальнейшем осуществлять конт
роль за ходом строительства, а “ 
члену профсоюза диспетчеру тре
ста тов. Кудряшовой принять ме
ры к завозу недостающих изде
лий и деталей для строительства 
детских яслей. Управляющий тре
стом тов. Корнилов дал указание 
руководителям отделов треста 
принимать все меры к бесперебой
ному снабжению строящегося дет
ского учреждения.

домов, было проведено совещание 
и обсуждены вопросы по улучше
нию организации труда. В итоге 
принятых мер дом № 6 с оценкой 
«хорошо» был сдан в эксплуата
цию в первых числах марта. Пол
ностью завершены строительные 
работы по дому № 9. Заканчи
ваются последние малярные ра
боты по дому № 2. Оба эти объ
екта в ближайшие дни будут сда
ны в эксплуатацию.

нимает меры к получению кокша- 
ровского песка, не требующего 
просевки. Для дополнительной 
вентиляции помещения раствор
ного узла решено открывать 
шибера для вентиляции влажно
го воздуха. В помещении для 
приема пищи, которое находится 
от узла на расстоянии 50 метров, 
установлен умывальник, имеется 
кипяченая вода.

буквально выпрашивать день для 
своих мероприятий. И все труды 
пропадут даром, если заплани
руешь что-нибудь, скажем, на 
вторник.

Вот как случилось у нас, в 
Отделстрое. 13 марта состоялось 
партийное собрание с исключи
тельно важным вопросом—идео
логическая работа в коллективе. 
Разговор должен Яыл быть инте
ресный. Но он не состоялся. К 
„началу собрания тов. Литвак вы
звал в трест начальника управле
ния и главного инженера. По той 
же причине часть руководителей 
участков, инженерно-технических 
работников вообще не была на 
собрании, а остальные сразу по
сле доклада тоже побежали на 
штаб. А кто, как .не они, большие 
и малые руководители, отвечают 
в первую очередь за идеологиче
скую работу в коллективе?

Надо намного сократить засе
дания штаба и проводить его в 
другие дни. Ведь это не так уж 
сложно сделать! н. козлов, 

член редколлегии газеты 
«Свердловский строитель», 

секретарь партийной 
организации Отделстроя.
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Здесь работает бригада тов. Румянцева

БУДЬТЕ ГОТОВЫ -
МЕРОПРИЯТИЯ, намечен

ные управлениями треста 
по обеспечению сохранно

сти зданий" и сооружений и по 
предотвращению аварий в период 
потепления, требуют неотложного 
и быстрого их выполнения. Осо
бое внимание на это должны 
обратить руководители 23, 24 и 
25 управлений.

Коллектив 23 стройуправления 
должен принять решительные 
меры против затопления траншей 
киелородопровода, сделать все 
для отвода воды от строящегося 
на площадке сталелитейного це
ха, склада песков и теплотрассы. 
Нужно установить крепи и систе
матически наблюдать за состоя
нием зимней кладки стен здания 
по регенерации.

Этот же коллектив обязан по
заботиться об очистке масло- 
склада в подвале цеха от снега.

Очень важно своевременно 
привести в порядок дороги, веду
щие к объектам сталелитейного 
цеха и к площадкам, где предпо
лагается вести работы. Только 
при этом условии в весеннее 
время можно будет организовать 
бесперебойную доставку материа
лов и изделий. В первую очередь 
об этом должны позаботиться на
чальник управления тов. Бронин 
и главный инженер тов. Уймин.

Особую тревогу вызывают ра
боты по приведению в порядок 
ливнестоков и кровли вводимых 
в эксплуатацию шести пролетов 
цеха сварных машиностроитель
ных конструкций. Участку Урал- 
сантехмонтажа, которым руко
водит тов. Дарьинцев’, предстоит 
быстро ликвидировать недоделки 
по установленным на кровле 
водосточным воронкам, а коллек
тиву генерального подрядчика — 

24 стройуправления — закон
чить свои дела по кровле. Чем 
быстрее это будет выполнено, 
тем скорее прекратится затекание 
талых вод в цех, где может быть 
выведено из строя смонтирован
ное электрооборудование.

ВЕСЕННИЙ

ПАВОДОК
Чрезвычайно важно, не откла

дывая, выполнить намеченные 
мероприятия по предупреждению 
затопления котлованов градирни 
и различных резервуаров.

Коллективу участка Союзшах- 
тоспецмонтажа, которым руково
дит прораб тов. Сула, пора, на
конец, закончить прокладку труб 
оборотного водоснабжения от ком
прессорной — засыпать котло
ван, уберечь его от затопления, 
а железнодорожное полотно, под 
которым проходят трубы этой 
системы водоснабжения, предо
хранить от размыва.

Важно вовремя предохранить 
от затопления траншеи тепло
сетей и сетей связей, различных 
промышленных проводок.

Водоотводные канавы и водо
отливные средства должны быть 
готовы к наступлению распутицы.

Вопросы подготовки к весенней 
распутице и связанные с ними 
мероприятия, так же как и 
строительство подъездных до
рог, должны быть в центре вни-

ДЛЯ пуска первой очереди 
цеха сварных машино
строительных конструк

ций необходимо сдать в экс
плуатацию компрессорную. 
Сейчас здесь полным ходом 
идут работы по монтажу обо
рудования. Быстро и хорошо 
стремится выполнить эту зада
чу бригада монтажников тре
ста Союзшахтоспецмонтаж, ко
торой руководит тов. Румян
цев.

НА СНИМКАХ: вверху - 
монтаж труб оборотного во
доснабжения от компрессор
ной к ЦСМК: внизу — мон
таж поршневого компрессора 
производительностью 100 ку
бометров. Слева направо — 
монтажники тт. Румянцев 
С. А., Игнатик М. И., Кон
дратьева Л. И.

Фото М. Арутюнова.

мания руководителей 24 управ
ления тт. Воздвиженского и Ди- 
карева.

Большую и ответственную ра
боту нужно в этот период прове
сти и руководству 25 стройуп
равления тт. Былинкину и Ба- 
траченко. Здесь одной из глав
ных задач является организация 
наблюдения за состоянием клад
ки стен здания инженерного кор
пуса. Для этого должны быть 
срочно проведены работы по уси

лению стен и простенков, соглас
но указаниям института «Иром- 
стройпроект».

Вместе с- целым рядом меро
приятий, намеченных управле
ниями треста, должны позабо
титься о своем хозяйстве на на
ших площадках и работники уп
равления механизации № 2. Они 
срочно обязаны привести в над
лежащий порядок все подкрано
вые пути на объектах Уралмаш- 
строя. Механики строительных 
управлений тт. Иванов, Степанов 
и Дмитриев должны провести за
земление всех электрических 
установок на строительных пло
щадках.

Заместителям начальников 
строительных управлений в ос
тавшееся до паводка время нуж
но позаботиться о том, чтобы 
были необходимые запасы мате
риалов на объектах.

Созданные, при управлениях 
специальные комиссии обязаны 
взять на учет, под постоянное 
наблюдение, все здания и соору
жения, выполненные в зимнее 
время, произвести тщательное об-

Одного энтузиазма мало
Нужны материалы 

н еще раз материалы!
Коллектив строителей Урал- 

машстроя, воодушевленный ре
шениями недавно закончившегося 
Пленума ЦК КПСС, берет повы
шенные обязательства. Многие 
бригады дают слово увеличивать 
производительность труда, со
кращать сроки работ, снижать 
себестоимость и улучшать каче
ство.

Но, как говорится, одного эн
тузиазма здесь мало — нужна 
хорошая организация труда и, 
конечно, материалы.

Однако строительных мате
риалов как раз и недостает. 
Предприятия треста Стройдеталь 
№70 систематически срывают 
поставки.

Обратимся к примерам.
Нижне-Исетский завод железо

бетонных изделий (директор тов. 
Егидис) к 21 марта обязан был 
поставить для «этажерки» — пе
реходной галереи ЦСМК — 100 
плит МБ-11. К сожалению, на 
стройку доставлено лишь 30 та
ких плит. Еще хуже с выполне
нием графика поставки балок-ри
гелей для инженерного корпуса. 
К указанному числу этот завод 
должен был привезти 60 ригелей 
типов РБ-1 и РБ-2, а получили 
строители всего 6 таких балок.

Завод железобетонных изделий 
№ 1 этого треста тоже в долгу 

®--- ---------- —— 
следование их состояния и про
следить, чтобы своевременно и 
технически правильно выполня
лись мероприятия по их сохран
ности.

В данное время приказ управ
ляющего трестом о мероприя
тиях, 1 в связи с ранним наступ
лением потепления, должен быть 
в центре внимания не только 
хозяйственных руководителей, но 
и общественности треста. Его 
выполнение должно строго конт
ролироваться всюду. Каждый ин
женер и техник, каждый рабочий 
стройки обязан проявлять вни-

НАЧАЛСЯ
мательность при наблюдении за 
всем тем, что в результате рез
кого потепления и паводка может 
привести к авариям, к наруше
нию1 ритма работы на строитель
стве.

Нам
*

. «Внимание! Скоро
Так называлась статья инжене

ра треста С. Л. Аронова, напе
чатанная в газете № 15 от 24 фев
раля. В ней говорилось о том, что 
необходимо немедленно начать 
подготовку объектов 24 строи
тельного управления к наступле
нию весенней распутицы. Речь 
шла о дорогах, о создании за
пасов материалов и т. д.

Отвечая на выступление газе
ты, начальник 24 строительного 
управления тов. Воздвиженский 
сообщил, что статья рассмотрена 
на заседании постоянно действую
щей производственной комиссии.

Руководство управления при
нимает меры для планировки тер
ритории стройплощадки, уборки 
строительного мусора, а также 
для завоза строительных мате
риалов. 

у строителей. Директор завода 
тов.. Рычков знает, что для строи
тельства административно-быто
вого корпуса цеха сварных маши
ностроительных конструкций к 
5 марта нужно было изготовить 
35 мозаичных подоконных до
сок. Доски эти до сих пор не 
сделаны. Этот же завод обязан 
был выдать 52 подкрановых бал
ки, а выдал всего 12.

Срывают выполнение графика 
и деревообделочные предприятия 
треста Стройдеталь № 70. Вто
рой цех ДОЗа (нач. тов. Гилев) 
вот уже три месяца «изготов
ляет» щиты для градирни, а гра
фик по выдаче шпунтованной до
ски в течение трех месяцев вы
полняется лишь на 15 процентов.

Когда обращаешься к управ
ляющему трестом тов. Давыдову 
с просьбой навести порядок, он 
постоянно обещает. По словам 
тов. Давыдова можно судить, что 
он понимает исключительную 
важность реконструкции Урал
машзавода. Между тем, это, ко
нечно, не успокаивает уралмаш- 
строевцев, потому что дела го
ворят совершенно о другом. Сво
их обещаний тов. Давыдов не 
выполняет.

У строителей объектов Урал
машзавода много различных 
трудностей. Это и несвоевремен
ная выдача технической докумен
тации, и частые ошибки, и не
дочеты в проектах, это — за
держка в поставках оборудования 
и неоперативность заказчика в 
решении многих вопросов, это—■ 
н ехв атк а кв а л и ф и ци р ов ан ных
специалистов и т. д. Но в ряду 
этих трудностей плохие постав
ки материалов являются главной 
помехой в работе. Именно это 
порой не дает возможности пере
довым бригадам выполнять и пе
ревыполнять свои социалистиче
ские обязательства. ,

Обеспечение материалами и из
делиями строительных площадок 
Уралмашстроя необходимо корен
ным образом улучшить. Мы рас
считываем, что управление строи
тельства, да и управление Сверд- 
ловскгорстроя помогут нам ре
шить эту задачу.

Я. ГРИНЬ, 
диспетчер треста.

отвечают
весенняя распутица»

В марте будет завезено 1 500 
кубометров щебня. Дороги на 
первой очереди ЦСМК сделаны. К 
устройству дорог второй очереди 
цеха пока не приступали, так как 
комплекс фабот по их строитель
ству, разработанный в тресте, уп
равлением пока не получен.

Ведутся предварительные рабо- 
, гы по подъездным путям.

Как только будет получена до
кументация, стройуправление при
мет все меры для строительства 
подъездных путей из сборных 
железобетонных плит, поставка 
которых возложена на завод же
лезобетонных изделий Уралмаш
строя.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
24 марта 1962 г. 3 стр.



Тревожные сигналыУчиться никогда не поздно
УЧИТЬСЯ, учиться 

и учиться! Этот 
пламенный призыв

1 к молодежи, высказанный 
( Владимиром Ильичем 
i Лениным на III съезде 
; комсомола, не утратил 
1 своего значения и по 
■ сей день. Только теперь 
( можно слышать еще од- 
( ну мудрую народную по- 

говорку — учиться ни-
; когда не поздно.
: Иосифу
। Тимофееву, 
( механику

Матвеевичу 
линейному 

Свердловско-
/го монтажного управле- 
' ния треста Союзшахто- 
) спецмонтаж — 46 лет.

Свыше двух десятков 
\ лет он трудится на 
' стройках Свердловска. А 
|вот получить в свое вре
мя достаточного образо
вания не удалось. И вот те
перь человек, который руково- 

' дит сложными работами на 
I строительстве цеха сварных 
машиностроительных конструк
ций Уралмаша, на объектах 
Верх-Исетского металлургиче
ского завода и «Уралэлектро- 
аппарата», находит время для 
заочной . учебы в Свердлов
ском монтажном техникуме на 
отделении «Монтаж и ремонт

феев. Прекрасные знания не 
вызывают никаких сомнений у 
преподавателя Григория Але
ксеевича Анчугина, и в зачет
ной книжке Иосифа Матвее
вича появляется очередная пя
терка. Это превосходно. Успе
ха вам и в дальнейшей учебе, 
дорогой товарищ.

Нужно сказать, что очень

Цыбанев, машинист самоход
ного 12-тонного крана В. С. 
Тряшин, бригадир слесарей 
М. И. Харьков, на третьем
курсе слесарь-монтажник

промышленного 
ния».

оборудова-

велика тяга к учебе 
тиве Свердловского 
ного управления, 
тов. Тимофеевым в

в коллек- 
монтаж- 

Вместе с 
техникуме

...Идет очередной 
по металловедению.

экзамен 
Отвечает

учащийся третьего курса за
очного отделения И. М. Тимо-

занимаются 
товарищи, 
например,

и многие другие 
На втором курсе, 
учатся бригадир

М. Г. Глущенко, крановщи
ца, член ВЛКСМ Галина Ста
ровойтова, на пятом курсе— 
бригадир слесарей В. М. Со
колов. В общем, около двадца
ти человек из управления 
аккуратно занимаются на 
заочном отделении монтажно
го техникума, некоторые това
рищи продолжают учиться в 
вузах, а значительная часть— 
в школах рабочей молодежи. 
Учатся и молодежь и уже по-

слесарей-монтажников В. Я.
жилые люди, 
сейчас нельзя.

Ведь без этого

На снимке

А. ИЛЬИН. 
* * 
(слева направо):

3

Одно, ребята, ясно: 
старались вы напрасно

учащиеся третьего курса за
очного отделения техникума 
мастер ремонтно-строительного 
треста В. Кичигин, крановщи
ца монтажного управления 
Г. Старовойтова и слесарь- 
монтажник М. Глущенко поз
дравляют Иосифа Матвеевича 
с получением отличной оценки 
на экзамене по металловеде- 

I НИЮ.

Помаленьку, полегоньку
Кирпичную кладку 49-квар

тирного дома по переулку Воево
дина сейчас ведет наша бригада. 
Однако работа у нас идет не 
особенно успешно. И все потому, 
что кран на объекте установлен 
маломощный и с ним много не 
сделаешь. Вопрос о замене его 
поднимался с самого начала 
строительства дома, когда еще на 
площадке трудилась бригада тов. 
Пересторонина. Но до сих пор 
все остается по-прежнему.

Хорошо еще, что на кладке стен 
дома у нас занята не вся брига
да в количестве 33 человек, а 
всего 10 каменщиков. Так вот и 
работаем помаленьку. Иран едва 
за раз поднимает один ящик ра
створа да один поддон кирпича. 
Вылет стрелы (башенного крана 
небольшой и он не может охва
тить всего здания, й наверняка 
в одной части его плиты пере
крытия нам придется устанавли-
вать вручную.

Кроме того, 
щадка плохо

ДЕТСКИЕ

строительная пло- 
подготовлена к

Помню, как наши деревообде
лочники за новый красный уголок 
уцепились. Это что при заводо
управлении, где первый цех ра-

профсоюз, когда ребята наши се-

ботает. Знаете?
Выпросили себе 

местечко этакое 
под навесом, да 
Один штукатурит,

у директора 
неприглядное 

как взялись... 
другой маля-

рит. А уж как глину с песком иа 
засыпку потолка «верх таскали, 
тут я только причмокивал. Кто 
на носилках, кто попросту на 
спине... И денег не спрашивали.

Сами, говорят, для себя строим. 
Так что денежки за песочек нам 
не положены.

Я всякий раз, как проснусь, 
так и вспомню про этот их крас
ный утолок.

Прибегу.
— Ну, как? — спрашиваю, — 

идет дело, ребята?
— Как ему «е идти, — гово

рят. — Сами у себя его вокоро-

бя не жалели, красный уголок 
для отдыха строили, а ты в не
го сразу свой стол волокешь. Где 
у вас тут партийный секретарь?

— А вон, — говорит, —. у тебя 
за спиной. Он 'меня, видишь, опе
редил. Лучшее место занял и уже 
стол устанавливает.

Тут я, признаться, только рукой 
махнул. Не удивился уж и когда 
комсомольский секретарь свой 
кус от красного уголка оторвал— 
тоже клетушкой отгородился.

«Ладно уж, — думаю, все

ст и в эксплуатацию принимать
начнем. Только >мы хозяева стро
гие. Когда будет тютелька в тю
тельку, тогда примем. А до то-

же 'общественность. Может, оно 
и требуется так. Я ведь не знаю».

Только что-то «а этот красный 
уголок уж чуть не всех из заво
доуправления повело. Сегодня 
прихожу — там инженер по тру
ду на костяшках щелкает. Завт
ра какой-то со складов заведую
щий. Нормировщик из первого це
ха сперва, видимо, стеснялся, а 
после думает:

— Что ж я, хуже, что ли?
'Взял стол на голову и пошел в 

красный уголок. И не выгнали.

Фото С. Деньгина.

СПАРТАКИАДА
автомобилистов

приему материалов. Привезли 
нам панели и мы с трудам нашли 
для них место. Все потому, что 
около строящегося дома возвы
шаются груды земли. Их нужно 
здесь же разбросать, выравнять 
поверхность. Для этих целей сю
да был прислан бульдозер из уп
равления механизации № 1. Три 
дня здесь работал бульдозерист. 
Но он больше времени тратил
на выпивку, 
площадки. В 
продолжают 
сей день.

чем на планировку 
итоге груды земли 
возвышаться и по

Мы обращаемся к 'руководите
лям нашего 14 управления с
просьбои решить, нако-
нец, вопрос с башенным краном 
и привести стройплощадку в над
лежащий вид, чтобы не осталось 
на ней никаких следов бесхозяй
ственности.

М. ГРИГОРЬЕВ, брига
дир каменщиков;

В. БАРАНОВ, Г. НОРЕ-
ПАНОВ 
бригады.

члены

КОМНАТЫ ПО-ПРЕЖНЕМУ ПУСТУЮТ
С каждым годом все больше и 

больше строим мы •благоустроен
ных и красивых домов. Но поло
жение с жильем, особенно у нас 
в тресте Жилстрой, остается по-
ка тяжелым. Казалось бы, 
таком положении нужно

при 
доро-

жить каждым квадратным мет
ром площади, каждой квартирой. 

•А вот руководитель нашего' тре
ста И. И. Корнилов и председа
тель объединенного постройкома 
В. И. Злоказов, видимо, на сей 
счет иного мнения.

В июне 19Е9 года был засе
лен рабочими треста 'большой 
дом по улице Куйбышева, 32. 
Одну из квартир в этом доме ре
шили отдать под детскую комна
ту. Дело, конечно, хорошее. Но 
беда в том, что эта детская ком
ната работала лишь несколько 
месяцев, а с марта 1961 года она 
закрыта на замок.

В августе 1960 года был вве
ден в эксплуатацию собственный

дом по улице 8 Марта, 64. Здесь 
тайже двухкомнатную йвартиру 
выделили под детскую комнату, 
но она и по сей день пустует.

Год тому назад в «Свердлов
ском строителе» была опублико
вана корреспонденция «Детские 
комнаты пустуют». Но руководи
тели треста и постройкома, ви
димо, не обратили на нее долж
ного внимания. Во ©сяком случае, 
с тех пор никакого оживления в 
работе детских комнат не про
изошло.

Напрашивается вывод: или 
детские комнаты не нужны, тог
да пустующие квартиры необхо
димо немедленно заселить, а если 
они необходимы, то построечный
комитет треста
наладить в 
боту.

них
должен помочь 
регулярную ра-

А. ВОЛГАНИН, 
каменщик СУ-16;

П. ЛУБЯНОВ, 
каменщик СУ-14.

В городе проходит спартакиада 
работников автомобильного транс
порта и связи. Уже состоялись 
соревнования по лыжам и конь
кам.

Активно участвует в спарта
киаде коллектив первой автоба
зы. Ее спортсмены заняли первое 
место в лыжных соревнованиях 
по второй группе. Во многом 
выиграли они своей массовостью.

Конькобежцы завоевали второе 
место.

Сейчас спортивную честь кол
лектива отстаивают шахматисты. 
Они уже сразились с представи
телями второй автобазы и связи
стами.

В понедельник начнутся сорев
нования по волейболу.

Четыре этажа без капли воды
Больше четырехсот молодых 

строителей живут в общежитии 
треста Южгорстрой на Военной 
улице. Это самое 'большое обще
житие треста, расположенное не
подалеку от основных строек трех 
наших управлений.

Однако бытовые условия в об
щежитии никого из руководите
лей, видимо, не интересуют.

Уже не первый раз, например, 
четыреста человек остаются на 
несколько дней без воды. Так бы
ло в январе, когда в течение це
лой недели люди не могли даже 
помыть руки. То же происходит 
и сейчас, хотя во всем районе 
вода есть. Кстати, недавно нам 
сменили чайники, выдали !графи-

«ы. Это, конечно, хорошо. Но 
ведь в них и налить-то нечего.

Канализация в общежитии то 
же не работает.

Даже 'репродукторы в комна
тах молчат уже с полгала и но- 
вости 'внутренней и международ
ной жизни мы узнаем последни
ми. Все полгода нам обещают 
сменить проводку. Разговор этот 
уже надоел. Так же каждый раз 
обещают наладить работу водо
провода и канализации. А ведь 
это не так трудно сделать. Го
раздо проще, чем всякий раз обе
щать.

Ю. ОПАРИН, плотник;
Н. ЩАЛЬКО, мастер 

управления № 12.
го _  нет, шалишь.

И верно. Отделали что надо. 
И кто, думаете, первый в новый 
красный 'уголок прибежал? Ко
нечно ж я, 'Егор Строев. Несусь, 
зап ых а в шись. П р иб ег а ю...

«Что это, — думаю, — или я 
уж на старости путать стал, адре
са забываю? Какой тут красный 
уголок, когда разные служебного 
вида мужчины в него свои 
письменные столы волокут?»

Одному я самолично дорогу 
загородил. Стою в дверях:

— Не пущу и баста. Назад 
вертай. А то я на тебя на такаго- 
этакого в заводской профсоюз 
жалобу настрочу.

— Строчи, — говорит. — Я те
бе тут же полный ответ дам на 
твою жалобу. Потому, как я этот 
самый заводской профсоюз и 
есть.

— Да какой же ты, — кричу,—

У стен шкапы какие-то, будто 
грибы растут. Это, понимаешь, 
отделы разные себе позицию заго
товили. Чуют, что красному угол
ку тут долго не жить, ну и гото
вятся первыми последнее место 
отвоевать.

Даже людей вселять стали. 
Это заместо того, чтоб квартиру 
дать.

Вот и отдохни тут, попробуй, 
когда в одном углу чье-то дите 
орет, в другом дядя ведет собра
ние, в третьем какие-то тети на 
счетах щелкают.

Ходят ребята из первого цеха 
понурые, в красный уголок не за
глядывают.

А зря. Надо бы сюда загля
нуть. И не только им, а еще ко
му-нибудь, чтоб всех лишних со 
столами и с протоколами в дверь 
отсюда...

Егор СТРОЕВ.

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 25 МАРТА
15.00 — Для детей. «Звездоч

ка»—телевизионный журнал № 2. 
15.20 — Чехословацкий художе
ственный фильм «(Каникулы в 
облаках». 18.00 — Хроника. 
18.10 — Для работников сельско
го хозяйства «Говорит и пока
зывает рейдовая» и концерт по 
заявкам. 19.10 — Передача «Знае
те ли вы?» 19.40 — Сатириче
ская страничка. Мультипликаци
онный фильм «Лиса, бобер и др.». 
20.00 — «Опоем о Свердловске»— 
разучивание песни. 20.35 — Худо
жественный фильм «Вечера на 
хуторе близ Диканьки». 21.45 — 
«Любимые артисты кино. М. М. 
Названов». 22.35 — «По страни
цам музыкальной библиотеки».

ПОНЕДЕЛЬНИК, 26 МАРТА
18.00 — Для детей. Разучива

ние песни «Уральская пирнер- 
ская». 18.20 — Документальный 
фильм «Вторая Радина». 18.40 — 
Телевизионная хроника. 18.50 — 
Передача «Новые рубежи масте
ров леса». 19.15 — По городам и 
странам мира. Документальный 
фильм «Асуан—надежда Егип
та». 19.35 — Передача для моло
дежи «Советы молодой семье». 
20.10 — Югославский фильм «Де
вятый круг». (Только для взрос
лых). 21.45 — Сообщения ТАСС. 
21.55 — Обзор журнала «Музы
кальная жизнь».

ВТОРНИК, 27 МАРТА
18.00 — Для детей. Художест

венный фильм «По щучьему ве
ленью». 19.00 — Телевизионная 
хроника, 19.10 — Для работников 
сельского хозяйства. Школа пе
редового опыта. «Залог высоких

урожаев». 19.50 — Спектакль. 
22.50 — Сообщения ТАОС. 23.00— 
Передача «О правилах уличного 
движения».

СРЕДА, 28 МАРТА
11.00 — Телевизионная хрони

ка. 11.10 — Китайский художе- 
ственый фильм «Жизнь измени
лась». 18.00 — Для детей. Теле
визионная викторина «Весна» 
18.30 — Телевизионная хроника 
18.40 — Страница атеиста
19.00 — Музыкальная среда
19.50 — Фестиваль доку
ментальных фильмов «Путе 
шествия по родной стране» 
«Азовское 'море». 20.10 — Сатири 
ческий журнал «Телескоп» № 6 
20.55 — Китайский художествен 
ный фильм «Жизнь изменилась» 
22.55 — Сообщения ТАСС.
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